

El virus del amor por internet

Publicado por: Silueta

Publicado el : 29-6-2011 14:02:58

Instalamos nuestros módems en internet
y encendimos nuestras laptops en mayo.
Con cámara web y teclado
descubrimos que el amor había llegado.
No hubo forma de evitarlo,
estábamos contagiados,
el virus del amor se había activado.
Dispositivos especiales en las tarjetas madres
recibieron las vibraciones electroenamoradas
de nuestras palabras y nuestra miradas.
Memorias expandibles casi invisibles
leyeron la información de nuestra memoria emocional
trabajando como un bluetooH
por un amor único y eternal.
Un sistema de alta tecnología
se fusiono con la neuropsicología
para ser cómplice de nuestro pacto.
Sonrisas, lágrimas y tacto
usando la creatividad y la imaginación,
despertando los sentidos y la pasión.
Con cámara web y teclado
descubrimos que el amor había llegado.